

STÄDTEPARTNERSCHAFT

zwischen

NÜRNBERG UND AXUM (ÄTHIOPIEN)

Der Hawelti e.V. hat dem Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg, Dr. Ulrich Maly, ein Schreiben des Oberbürgermeisters von Axum übergeben, worin er sein großes Interesse an einer Städtepartnerschaft mit Nürnberg ausdrückt.

Gerade weil Nürnberg sich der Vision eines "Internationalen Hauses Nürnberg" verschrieben hat, wäre eine solche Partnerschaft ein wunderbarer "kultureller Anbau": Ähnlich wie Nürnberg, das sich ja im Mittelalter zu einer der bedeutendsten Städte in Europa entwickelte, blickt auch Axum auf eine lange Tradition und Geschichte zurück.

Die Stadt Axum mit ihren knapp 65.000 Einwohnern befindet sich im Norden Äthiopiens und war lange Zeit Hauptstadt des axumitischen Reiches. Politisch betrachtet ist Axum eine kleine Distrikthauptstadt, die 1980 aufgrund ihrer historischen Ruinen und herausragenden Geschichte in die Liste des Weltkulturerbes der UNESCO aufgenommen wurde. Mit Denver besteht bereits eine Städtepartnerschaft – um weitere Partnerschaften bemühen sich die Stadt Axum und Ihre Bürger.

Noch ein Wort zu uns: Der Hawelti e.V. ist ein in Nürnberg eingetragener, gemeinnütziger Verein, dessen heutige Mitglieder bereits vor seiner Gründung im Januar 2014 viele Jahre als Privatinitiative tätig waren. Wir wollen gemeinsam mit den Menschen in Axum Wege finden, wie sie langfristig selbst ihre Berufs-und Lebenssituati-

on verbessern können. Im Moment konzentrieren wir uns noch auf eine Schule, für die wir aktuell den Bau einer Schulküche für rd. 500 Kinder planen. Durch unsere persönlichen Kontakte nach Axum haben wir dafür Partner vor Ort gewonnen, z.B. das Technical College. Und wir haben



mit der Universität Axum eine Kooperation, was uns Hilfstransporte enorm erleichtert. Außerdem wollen wir zur kulturellen Verständigung beitragen, indem wir z.B. bei Veranstaltungen in Nürnberg unseren Gästen die äthiopische Kultur näher bringen. Erfahren Sie mehr und besuchen Sie uns auf www.hawelti.de.

IHRE UNTERSCHRIFT SOLL

EINE STÄDTEPARTNERSCHAFT NÜRNBERG – AXUM

UNTERSTÜTZEN!

90480 Nürnberg

Vorstandsvorsitzende



Ich bin für eine Städtepartnerschaft zwischen Nürnberg und Axum (Äthiopien)			
Nr.	Name, Vorname	Anschrift	Unterschrift
01			
02			
03			
04			
05			
06			
07			
08			
09			
10			
11			
12			
13			
14			
15			
16			
17			
18			
19			
20			

Evangelische Bank eG Nürnberg

BIC: GENODEF1EK1 IBAN: DE69 5206 0410 0005 3845 91